

**Zeitschrift:** Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera

**Herausgeber:** Parkinson Schweiz

**Band:** - (2013)

**Heft:** 111: Neuigkeiten aus der Parkinsonforschung = Nouvelles de la recherche = Novità della ricerca sul Parkinson

**Rubrik:** [Manifestations]

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Une cinquantaine de membres des groupes valaisans ont partagé gourmandises et amitié sous la tonnelle par une belle journée.

## Les valaisans fêtent l'été à Chamoson

Les deux groupes Parkinson du Valais se sont réunis le 19 juin pour leur ultime rencontre avant les vacances. La plupart des participants se connaissaient, quant aux nouveaux membres, Madeleine Fellin, responsable du groupe, portait un soin tout particulier à les présenter à l'ensemble des convives.

Lorsque tous furent réunis dans le jardin de nos hôtes, la famille Carrupt, Mme Fellin fit un discours de bienvenue d'une journée de partage, d'amitié et de rencontre ; un optimisme de saison avalisé par tout un chacun.

Pendant que la brigade solidaire et familiale s'activait en cuisine pour les ultimes préparatifs, M. Carrupt nous a gratifiés « d'une mise en bouche » à sa façon : un sketch de Raymond Devos. Il est alors temps de se mettre à table afin de déguster

un délicieux repas au nom exotique. Impossible de décrire les saveurs si subtiles de ce parfait dîner concocté par la maîtresse de maison Mme Carrupt.

Les prouesses musicales d'un accordéoniste et un jeu concours contribuèrent à créer une ambiance festive. Enfin, une verrine au goût fruité d'abricots valaisans clôture le somptueux repas « Maison ». Sous la tonnelle où nous étions tous réunis, une brise légère, en harmonie avec ce décor sublime donnant sur la plaine du Rhône

et le vignoble, nous a accompagnés tout au long de l'après-midi.

Que de paroles échangées, de moments de franche amitié, voire de complicité ont fait de ce bel après-midi passé dans les hauteurs du village de Chamoson un moment inoubliable.

Madeleine clôtra cette rencontre en exprimant avec beaucoup d'émotion toute sa reconnaissance aux artisans et participants de cette magnifique journée.

Mireille Bileci

## AGENDA 2013

### Nos manifestations romandes 2013

- 18 sept. Séminaire pour les patients et les proches, Crêt-Bérard
- 26 sept. Séance d'information, HUG, Genève
- 31 octobre Séance d'information, Hôpital Cantonal de Fribourg HCF

### INFORMATIONS ET INSCRIPTION

Vous trouverez les renseignements relatifs aux séances d'informations et aux séminaires dans notre **Programme 2013**.

Vous souhaitez plus d'informations ? Contactez notre Bureau romand, Avenue de Sévelin 28, 1004 Lausanne, tél. et fax : 021 729 99 20, courriel : [info.romandie@parkinson.ch](mailto:info.romandie@parkinson.ch) s.v.p.

Informations : [www.parkinson.ch](http://www.parkinson.ch)

## ATTENTION

### Le Bureau romand a une nouvelle adresse !

Début mai 2013, le bureau romand de Parkinson Suisse s'est installé Avenue de Sévelin 28 à Lausanne. Les heures d'ouverture (lun-ve : 13 h 30 - 17 h 00), les numéros de téléphone et de fax ainsi que les adresses courriels demeurent inchangés !

Parkinson Suisse, Bureau romand, Avenue de Sévelin 28, 1004 Lausanne, tél et fax : 021 729 99 20, courriel : [info.romandie@parkinson.ch](mailto:info.romandie@parkinson.ch)



Pédaler pour la bonne cause : plus de 60 personnes (des parkinsoniens et leurs proches, des représentants du comité et du siège, des médecins et des thérapeutes entre autres), ont pris part à la PACE Race 2013 afin de récolter des fonds pour l'association.

## PACE Race 2013 : un grand succès

Le 22 juin dernier, plus de 60 parkinsoniens, proches, sympathisants de l'association et spécialistes de la médecine, de la thérapie et des soins ont pédalé pour Parkinson Suisse dans le cadre de la PACE Race 2013. Cette année encore, le coureur Franco Marvulli se tenait au départ, encadré par la triathlète Karin Thürig et la présentatrice sportive Regula Späni.

Le rallye à vélo caritatif PACE, dont c'était la septième édition, a eu lieu le 22 juin. Cette action caritative sportive initiée par les sociétés AbbVie et Abbott AG, toutes deux siées à Baar, a permis de rassembler des patients touchés par diverses maladies chroniques, des représentants des organisations de patients, des médecins, des thérapeutes et des sympathisants. Tous ont rejoint Cham à partir de différents points de départ. Chaque kilomètre effectué par les cyclistes rapportait un don aux organisations participantes. Les participants de cette année, plus de 500 en tout, y compris 100 collaborateurs des deux sociétés, la triathlète Karin Thürig et le coureur cycliste Franco Marvulli, ont parcouru plus de

28 000 kilomètres, et récolté un total de 56 000 francs.

Parkinson Suisse était – tout comme l'an passé – présent avec un groupe de 60 personnes, le nombre maximal autorisé. Pour notre plus grande joie, davantage de parkinsoniens et de proches ont participé à la course. Leur ont tenu compagnie sur la route, les membres du comité Susanne Brühlmann, Theo Prinz et le Dr Mathias Sturzenegger, notre directeur Peter Franken et son fils Yannick, plusieurs collaborateurs des bureaux d'Egg ainsi qu'une fois encore, deux groupes conséquents en provenance des centres Parkinson de la clinique de réadaptation de Zihlschlacht et de la CLINIQUE BETHESDA de Tschugg.

Les participants ont emprunté, en fonction de leur forme et de leur santé, l'un des trois itinéraires au choix : le tour du lac de Zoug (37,5 km), le chemin de Baden à Cham (49 km) ou de Rapperswil à Cham en passant par Hirzel (66 km). Des rafraîchissements et des plats raffinés les attendaient à l'arrivée pour récompenser les efforts fournis.

Parkinson Suisse remercie tous ses participants, dont la motivation a permis de récolter un don de 5 500 francs. Nous en profitons également pour adresser nos chaleureux remerciements aux sociétés AbbVie et Abbott AG pour leur générosité et leur engagement ainsi qu'à tous ceux qui ont contribué à l'organisation de cette journée – que nous avons trouvée parfaite. *jro*



Le coureur Franco Marvulli et la triathlète Karin Thürig.



Une fois encore, l'association a été soutenue par des parkinsoniens et des collaborateurs de la CLINIQUE BETHESDA et de la «Rehaklinik Zihlschlacht».